



Estela Armijos y Jesica Aurea llegaron desde Durán y Yaguachi, respectivamente para ser atendidas por los Voluntarios de Santa Cruz, una organización canadiense sin fines de lucro conformada por especialistas de la visión que por sexto año viene al Ecuador a través de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, para mejorar la salud visual de las personas de escasos recursos económicos.

“Ahora si veo clarito las letras pequeñas y veo hasta lo que dice en ese letrero” dijo Estela, refiriéndose a uno que estaba a unos cuantos metros de distancia; mientras que Jesica agradecía a los médicos y a la Junta por la atención recibida. “Ahora los lentes son caros y es difícil mandarse a hacer con un especialista, por eso compramos a veces esos baratos que venden en la calle pero a la larga nos perjudica más la visión” comentó Jesica después de los exámenes que le realizaron los Voluntarios de Santa Cruz con los modernos equipos que trajeron.

La campaña visual se realizó del jueves 15 al sábado 17 de junio en el Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia, y benefició a un total de 900 personas entre hombres, mujeres y niños que llegaron a través de fundaciones y organizaciones de ayuda social de diferentes partes del país.

Pierre Labin, director de la misión de Voluntarios de Santa Cruz, recordó que el objetivo de la visita de los 42 integrantes entre optometrista, oftalmólogos y voluntarios, es mejorar la visión de los adultos y evitar que aumenten los problemas visuales en niños y adolescentes.

Anunció que gracias al apoyo de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, institución con la que coordinan su visita y la entrega de lentes de manera gratuita, para el próximo año estarán en el mes de mayo.